

GRANADA

## Piden a García Montero que no se vaya de la UGR

La Facultad de Educación celebra una lectura poética que se convierte en un homenaje al poeta

27.11.08 - A. G. P.

«Que no te puedes ir». «Que no puedes abandonar el barco». Fueron algunas de las cosas que le dijeron ayer al catedrático y poeta Luis García Montero en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada (UGR) durante una charla que dio con motivo del día del patrón del centro. Estas peticiones las hicieron alumnos y profesores tras el anuncio del poeta de abandonar la institución universitaria granadina tras ser condenado en su litigio con el profesor José Antonio Fortes, otro profesor de la Facultad de Filosofía y Letras, donde también imparte clases García Montero.

Tras leer un poema de García Lorca, 'La Aurora', y otro suyo, 'Mujeres' del libro ' Habitaciones separadas', una profesora de la Facultad de Psicología le dijo que «a la gente de la Universidad de Granada nos gusta que estés aquí». Eso lo expuso después de decir que era su cumpleaños y «esta charla poética ha sido uno de los mejores regalos de cumpleaños que he tenido hace tiempo». Ella no fue la única que mostró su apoyo al poeta. Algún profesor recordó que «la lección magistral que nos has dado no puede caer en el olvido».

A esto agregó, otro docente, que «agradezco tu poesía, compromiso con la UGR y manera de ver las cosas que comparto contigo, incluso la columna de Fortes». Alguna alumna también le explicó que no le gusta mucho la poesía, pero tras leer 'Vista cansada' se ha animado a leerla. Así, todas las intervenciones fueron muestras de apoyo y cariño para el catedrático de Literatura, que según Remedios Sánchez, vicedecana de Cultura de la Facultad de Educación, es un «referente en el ámbito literario y en el docente».

García Montero recibió el cariño, no sólo de su facultad como hasta ahora había ocurrido, sino de otro centro como Ciencias de la Educación al que acudieron profesores y alumnos de otras facultades. Le entregaron un 'pin' y un reloj con la fecha de ayer y le dijeron que «se te quiere, valora y respeta». Sobre el asunto de si va a recurrir o no la sentencia, García Montero aclaró que aún tiene una semana y que debe mantener una conversación con su abogado y sus amigos. Además explicó que necesita tranquilidad. «Lo digo con el corazón en la mano, lo que me pide el cuerpo es pasar página», agregó.

El catedrático defendió además la poesía como una «reivindicación de la conciencia individual». Dio una lección poética, habló de Lorca y de libertad de expresión.



García Montero, sonriente, ayer en Ciencias de la Educación. / F. SÁNCHEZ